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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Anerkennung von Assistenzhunden 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Bis wann wird der Senat die von der Bürgerschaft zum 31.12.2013 geforderte Gleich-
stellung von Assistenzhunden (Drs. 18/1117) umsetzen? 

Welche rechtlichen Rahmenbedingungen hat der Senat bisher für den barriere-
freien Zugang von Assistenzhunden zu öffentlichen Einrichtungen des alltägli-
chen Lebens geschaffen? 

Welche Ergebnisse hat der Senat bisher auf Landes- und Bundesebene bei der 
Anerkennung von Assistenzhunden durch die Kostenträger und für eine einheitli-
che Ausbildung der Hunde erzielt? 

 
 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


